

Autor	Beitrag
<p>gmg 20.06.2020 14:08</p>	<p>:moin:</p> <p>Gute Nachrichten:</p> <p>Vor dem Landgericht Waldshut sind heute drei Männer wegen banden- und gewerbsmäßigen Computerbetrugs zu Haftstrafen zwischen mehr als drei Jahren und zwei Jahren auf Bewährung verurteilt worden. Sie hatten über längere Zeit Spielautomaten manipuliert und so mehrere 10.000 Euro kassiert.....</p> <p>Zur vollständigen Meldung.</p> <p>.....In allen Fällen handelte es sich um ein Glücksspiel namens Sindbad. Inzwischen wurde die Software des Spiels laut Hersteller überarbeitet und der Fehler behoben.</p> <p>Es handelte sich um dieses Spiel?</p> <p>Grüße</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: